

# Bhabinkamtibmas Polsek Cantigi Tingkatkan Sinergi dengan Masyarakat Melalui Kegiatan Anjangsana

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID](http://INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID)

Jul 28, 2023 - 17:26



*Bhabinkamtibmas Polsek Cantigi Tingkatkan Sinergi dengan Masyarakat Melalui Kegiatan Anjangsana*

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Cantigi Polres Indramayu Polda Jabar, BRIPKA Dede Gandi, melaksanakan kegiatan anjangsana sebagai bagian dari upaya mempererat hubungan dan sinergi antara kepolisian dengan masyarakat

Desa Cemara, Kecamatan Cantigi, Kabupaten Indramayu. Jumat (28/07/2023).

Dalam kegiatan anjingsana tersebut, BRIPKA Dede Gandi mengunjungi beberapa warga di Desa Cemara untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat.

Tujuan dari anjingsana ini adalah untuk mendengarkan langsung informasi, aspirasi, keluhan, serta masukan dari masyarakat terkait situasi kamtibmas di lingkungan setempat.

Selain itu, BRIPKA Dede Gandi juga memberikan himbauan dan pesan kamtibmas kepada masyarakat. Beberapa pesan yang disampaikan antara mengajak masyarakat untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tempat tinggalnya.

Tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang belum tentu kebenarannya dan tidak bisa dipertanggungjawabkan (berita hoax).

Tidak melakukan tindakan main hakim sendiri, namun melaporkan segala bentuk gangguan kamtibmas kepada pihak berwajib, yaitu Polsek Cantigi.

Dalam situasi apapun, selalu bersinergi dengan aparat keamanan, khususnya Polsek Cantigi, untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat Desa Cemara.

Sementara, Kapolres Indramayu AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cantigi, IPTU H. Ian Hermawan menyatakan apresiasi atas kegiatan anjingsana yang dilakukan oleh BRIPKA Dede Gandi.

Ia berharap kegiatan ini dapat menjadi langkah positif dalam memperkuat ikatan antara Polsek Cantigi dan masyarakat Desa untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif.

“Kegiatan anjingsana ini juga menjadi sarana bagi masyarakat untuk menyampaikan keluhan, permasalahan, atau hal-hal penting lainnya kepada pihak kepolisian. Dengan begitu, diharapkan terjalin komunikasi yang baik dan saling mendukung antara masyarakat dan Bhabinkamtibmas dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cantigi,” tambaha IPTU Ian Hernawan.